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4 Piéces

83 m?

Réf. 83508435
549 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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EXCLUSIVITE : Barnes vous présente cet appartement de 83 m2
entierement rénové, situé dans le quartier Parc Impérial. Niché au 4eme
étage d'une copropriété congue par l'architecte nigois renommeé,
Raymond Cotto, cet appartement offre des prestations et des
matériaux de qualité.La piece de vie s'étend sur une terrasse d'environ
8m2, offrant une vue dégagée et préservant votre intimité. Elle se
compose d'un séjour lumineux et d'une cuisine ouverte équipée,
agrémentée d'une buanderie pratique.Du c6té nuit, deux grandes
chambres invitent a la détente, tandis qu'un espace bureau flexible

peut ...

SOLE AGENT: Parc Impérial district - Discover this flat 83 sgm, fully renovated to a
very high standard, located on the 4th floor of a condominium designed by Nice
architect Raymond Cotto. The living room is extended by a terrace of around 8 sgm
that is not overlooked and comprises a lounge and an open-plan kitchen with a
pantry.At night, two large bedrooms share a shower room.It is possible to optimise
the space by creating a third bedroom or an office area.A cellar and a garage
complete this property with quality features. Agency fees payable by vendor -

Montant moyen de la quote-part de ...
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